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１．村 田 会 長 挨 拶                      

２．平成26年度の事業について（連絡必要部会のみ報告） 

◆ 防 犯 防 災 部 会 

● 通年防犯パトロール  田原新町より報告書提出有り（１

回/月）夏休み以外のパトロールは、この自治会のみです。 

◆ 地 域 環 境 部 会 

「神戸の住みよいまちづくり」事業、金剛川の浄化 

● 三重県より全区域完了との報告。（1/26 松田顧問より） 

要望書に基づき、トラックいっぱいの自転車等の大型ゴ

ミの回収を実施して頂きました。 

生活ごみ、ポイ捨てゴミが目立つ。ゴミを捨てない、ゴ

ミを拾う活動が必要です。 

◆ 教 育 文 化 部 会 

公民館事業     

● 第二の人生かがやき塾（第 1 回）15 名参加 1/23（金） 

● 第二の人生かがやき塾（第2回）          2/27（金） 

テーマ「その契約にご用心！あなたの財産を守ろう」 

悪質商法/振り込め詐欺対策 

● 第二の人生かがやき塾（第 3 回）   3/27（金） 

◆ 企 画 広 報 部 会 

① 災害時の緊急連絡先等のアンケート データ入力中

（提出総数 1804 件 59.9%) 

● 未記入（組名/同居人数/TEL 等）あり 

集めた情報を自治会長などに確認してもらうには、提

出者の承諾が必要になります。（困難） 

１回/２年の調査を行う中で、精度を高めていく。 

② 自治会の運営方針の把握と協議会だより掲載のため

のアンケート 

● 全１９自治会より提出済みです。 

③ 協議会だよりＶＯＬ29 号の発行 

● 若干印刷残りがあり、必要な方は持って帰って下さい。 

◆ 青 年 部 会 

部会員募集中（各自治会/各団体より推薦をお願いします） 

◆ 松阪市制施行 10 周年記念事業について 

■ ２月１日（日） 

 クラギ文化ホー 

ル周辺 

■ 活動のパネ

ル展示／お茶

の試飲販売と野

菜（なばな/スナッ 

 プえんどう/レモン）の販売。 

売上17，6１0円、神戸産の野菜が早く売り切れました。 

パネルやテントが飛びそうなほど風が強く、手が凍え

そうな大変寒い中ご苦労様でした。 

 

３．平成27 年度事業計画の策定と地域計画の策定について 

◆ 平 成 ２６年 度 予 算 実 績 状 況 報 告 

■ 防災備蓄品の購入（予算１８９千円）        

● 防災部会で購入品を決め、早急に購入手続きを進めます。 

■ 青色防犯パトロール（50 千円）        

● パトロール車のガソリン/保険代支払が必要です。 

■ 海抜表示版の設置（予算 35 千円）           【確認】 

● 役員会に於いて、今回対象地域は海抜の高い所が多

く設置の必要はないとの意見があり、対象自治会長に

確認したところ、やはり実施していくことになりました。 

● 中電より協議会からの申請は受付出来ないとの連絡

が入り、松阪市を通じての申請を検討中です。 

● 申請に時間がかかる様であれば、海抜表示板を購入

し取り付けが４月以降になる場合があります。 

■ 防犯灯申請状況（現在計画予算プラス 20 千円） 

● 雷による破損等、特殊な要因での追加申請を受付し

ます。（役員会決定事項） 

● パークタウン自治会で、ポールを付けられない場所に

電柱から金具を使って防犯灯を設置。この金具は、ポー

ルと同等と認め補助金２万円を交付します。（役員会決

定事項） 

■ ポップコーンメーカーの購入について（予算 1～2 万円） 

● 連続稼働が可能なマシンを購入します。（役員会決定事項） 

■ 協議会のぼり（色違い）購入（１０枚、10 千円程度） 

● 現在オレンジ色を使用中ですが、痛むのが早く（消耗

品）購入をします。（合同会議決定事項） 

 

   第 11 回 役員・運営委員/合同会議の報告 
平成２７年２月２６日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席４２名 欠席１６名 芝芝芝桜桜桜  
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『子供から大人まで ～ なぞなぞチャレンジ 』 

☆ 虫
むし

や動 物
どうぶつ

の 体
からだ

の中
なか

で固
かた

ーいところって、どこかな？ 

回答 ： どう（銅） でした！ 

☆ 冬
ふゆ

食
た

べても、夏
なつ

みたいな 氷
こおり

の食
た

べものって、なーに？

回答 ： かき（夏期）氷 でした！ 

◆ 平成 27 年度事業計画（案）について 

■ 規約の改定（事務局） 

● 部会員を増員し活動を強化する為、部会員の人数は

記入しないようにします。（役員会決定事項） 

● 旅費等については、役員会では、協議会の活動はボ

ランティアであり必要ないとの結論であったが、長距離

での買い物を頼みにくいとの意見があり合同会議で承

認されました。案１、案２のどちらかは未定です。（次回

会議で決める） 

■ 防犯防災部会（田中副会長） 

■ 地域環境部会（出口部会長） 

● 芝桜事業第２ステップは、１年開けて平成２８年度に

行う予定です。（前回比▲400 千円） 

■ 教育文化部会（松本部会長） 

● 餅つき大会は、例年通り文化祭と分けて実施する。ゲ

ームも行う（前回比＋20 千円）です。 

● 公民館事業は、歌謡よもやま話が無くなり、ヨガ教室

を新しく実施します。（前回比▲20 千円） 

■ 企画広報部会（大川部会長） 

● 「子供たちの育成事業」「神戸消費税還元給付金」「防

災備品の購入」「国際交流」は廃案にします。 

３つの事業に絞る。（前回比▲163 千円） 

● 「障がい者の方との交流」は、障がい者同士の交流では

なく健常者との交流を考えて欲しい。具体内容はこれから

検討し、意見は参考にします。「音楽を聴きながら」とか

「避難訓練をしながら」の交流も各部会の活動に組み入れ

ていきたいです。他の協議会の取り組みを参考にします。 

■ 健康福祉部会（朝柄部会長） 

■ 青年部（谷口部会長） 

● 部会員が２名と少なく、本年は他部会の活動サポート

を活動の柱とする。よって計画は立案しません。 

■ 各部会合計の状況と方向付け(事務局） 

● 以上の結果、平成２７年度歳入合計と歳出合計の差

が▲997 千円となる。繰越金を入れても▲246 千円と不

足します。 

● 防犯防災部会の「防災備蓄品の拡充」に於いて、購入

品を具体的にあげて絞り込みを行う予定です。 

● 健康福祉部会で、「敬老者への記念品配布」も含めた、

予算減額を検討します。 

● 次回事務局会議で、検討した結果を協議し最終決定

を行う予定です。 

■ 委員交代情報確認 

● ＰＴＡ/自治会長の交代があります。 

● 部会長が変わる部会は、本日の部会の中で次期部会

長/副部会長を互選し、事務局まで連絡してもらいます。 

● 今回からドミール大津の新自治会長「大西 昇」さんが

出席。会長から紹介と本人から挨拶がありました。 

◆ 地域計画未提出部会の確認 

■ 平成２７年度総会での報告 

● 現段階では策定は困難。 

４．自 治 会 の催 し                        

上久保町自治会 獅子舞（1/25） 

５．報 告 / 連 絡 事 項                       

◆ 今後の会議予定について 

■ 3 月度事務局会議        3/19（木）19：00～ 

■ 3 月度役員会／運営委員会合同会議 3/26（木）19：00～ 

（平成 27 年度総会資料確認） 

■ 会計監査          4/1(水）9：00～ 

■ 平成２７年度総会         4/19(日）10:00～ 

● 代議員選出依頼を自治会長に配布。3 月 13 日までに

提出をお願いします。各団体から 7 名必要。老人会/民

生委員等へ事務局から依頼をする。 

● 市長へ総会への出席を依頼する。 

■ 新旧委員歓送迎会（未定） 

■ 地域づくり交流フェスタ     5/9（土）10：00～15：00 

（地域の元気応援事業ふりかえり報告会）於：ハートフ

ルみくもスポーツ文化センター 

「神戸の住みよいまちづくり」事業「同人誌展示即売会」

事業の報告 

● 地域環境部会で発表者を決め、準備を進める。 

６．部 会 の 開 催                         

■ 教育文化部会 

● 部会長：藤原雅啓さん 副部会長：前川隆雄さん 

■ 企画広報部会 

● 部会長：千賀 清士さん 副部会長：大西 昇さん 

■ 防犯防災部会 

● 部会員：谷口聖さん退任、中西健児さん入会（消防団） 

 

 


